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会長報告 髙橋 義詔 会長①
最近は朝晩の冷え込みも厳しくなり、今年の夏の

あの暑さは何だったのだろうと思ってしまいます。
皆さんも体調管理をしっかりとしてください。

今日は大リーグ、エンゼルスの大谷翔平選手の話
をしたいと思います。ア・リーグの全日程を終了
し、日本人として初めての本塁打王の称号を手に入
れました。投手としての活躍はもちろんのこと、バ
ッターとしての実力も大リーグでトップクラスとい
うことです。大谷選手の活躍は、努力と才能、そし
て日々の研鑽の結果であり、我々同じ日本人として
も大きなモチベーションになります。

大谷選手を語る上で有名なエピソードがありま
す。大谷選手は道端でゴミを見つけると必ず拾うそ
うです。それを見た人が「ゴミ拾いだなんて偉いな
あ」と言うと、大谷翔平選手は「ゴミを拾ってるん
じゃないんですよ。僕は運を拾っているんです」
と。このエピソードは有名でご存じの方も多いと思
います。大谷翔平選手は、ゴミのことを運だと言っ
て拾っているそうですが、仮にそう考えて「明日か
らゴミを拾うぞ！」と思ってもなかなかできること
ではありません。できたとしても、三日坊主でやめ
てしまうでしょう。残念ながら、いまだに日本は
「ゴミなんて拾ってどうするんだ」と言う人の割合
の方が多いように感じます。ですが、大谷翔平選手
は周りの人間にどう思われようとも関係なく、自分
の信じた道を突き進んできました。これがプロと呼
ばれる人間と、そうでない人間の差ではないかと感
じます。

自分がどういう人間で、今後どうなっていきたい
か、大谷選手から学ぶべきことは野球の技術以外の
部分に多くあると思います。同じ時代にリアルタイ
ムでこのような選手を見れることに感謝し、野球に
興味がない方も是非、大谷選手に注目して応援をし
てみてください。

さて、本日は櫻井雄平理事長率いる遠軽青年会議
所の皆様との合同例会であります。私もJCのOBで
すので、今の青年会議所の様子や、これからのまち
づくりなどについて話を聞いてみたいと思います。

幹事報告 大西 孝拡 幹事③
１．RI第2500地区より地区大会参加登録の礼状。
２．北海道家庭学校より園遊会開催への礼状。
３．島田会員のご岳母様の葬儀に際し香典支出。
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★開 会 点 鐘：髙橋 義詔 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ：奉仕の理想
★四つのテスト：－

日時：2023年１０月１９日㈭18:00～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：加藤 幸徳 ＳＡＡ

11月
2日

㈭ 12:30～

青少年奉仕委員会
ライラセミナー報告

10月
26日
㈭ 12:30～

委員会担当例会
国際奉仕委員会

JC理事長挨拶 櫻井 雄平 理事長②
今日は年に1回の合同例会ということで皆さんと

交流を持てる機会を設けて頂き、とても感謝致しま
す。誠にありがとうございます。

また、日頃より我々遠軽青年会議所にご協力とご
理解、応援頂いてますことを重ねてお礼を申し上げ
ます。誠にありがとうございます。

我々遠軽青年会議所、今現在現役メンバー15名
で活動をしております。今年は3名が卒業、来年も
実は3名卒業予定をしております。従って、2年後
には、ほぼ半数がいなくなるような状態です。もち
ろん本年度のスローガンである会員拡大に力を入れ
てやってはいます。

今日は、ぜひ、会員拡大に繋がるような情報を頂
戴できればなと思いますので、ざっくばらんに交流
を深められたら良いなと思います。

JC会務報告 早坂 侑起 専務理事④
・10月29日㈰午前、斜里で最終エリア会議
・同日午後、第1回目次年度予定者会議。

参加される方はよろしくお願いいたします。
・11月12日㈰、札幌で最終地区会員会議所会議。

これから参加の日程調整を送らせて頂きます。
より多いメンバーで札幌に行きたいと思いますの
でよろしくお願いいたします。

【文中の○数字は写真の番号】
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10月12日 43 41 26 5 77.5％
10月19日 43 41 27 67.5％

本日のプログラム ＪＣとの交流会
先ずは参加者全員で記念撮影⑤。
乾杯の音頭はJCOBで最年長の吉川紘会員⑥。
「私83年生きて来て、これが最大の誇りでござ

います。…乾杯！」
和やかな雰囲気の中、お酌と新人JC名刺交換シ

ーンに思わず笑みがこぼれる。
余興はJCが三日三晩寝ないで考えたという(1)利

き酒、(2)利きビール、(3)利き茶の各ゲーム。当た
った会員はもちろん大喜び。

合間にJCニコニコボックス。このお金は青少年
育成事業に使うということで、結婚記念日や誕生
日、または嬉しいことがあった時の“ニコニコ”とい
うことで、33,000円が集まったそうです。

後輩・先輩、同僚との歓談・懇談、返杯、会場
は談笑のるつぼ。

最後は輪になって“手に手つないで”を斉唱、〆は
次年度JC理事長の秋元直樹君。「会員減少で厳し
い状況ではありますが、2024年度も皆様からご指
導頂きながらながら、JCが長く活動して参りた
い。今後もご指導よろしくお願いを申し上げ、一
発で締めたいと思います。」

遠軽青年会議所の今年度スローガンは「『よ
し！会員拡大！』～多い方が楽しいじゃないか
～」。ロータリーも然り！

以前、出席委員長曰く「忙しいのはわかります
が、とりあえず、ご飯を食べる（お酒を飲む）
だけでもかまいませんので、来てお顔を見せて
頂きたいなと思っております。」

ニコニコＢＯＸ 2023-24年度 合計218,000円☆閉会点鐘：髙橋義詔会長☆今月会報担当：棚橋 忠委員 2023-24
_15th-02


